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ATA N.° 08 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
 
                                                                              Ata da Sessão Extraordinária do Conselho 

Universitário, realizada no dia 17 de agosto 
de 2010, às 8h30min, na sala “Prof. Ayrton 
Roberto de Oliveira”. 

 
Aos dezessete dias do mês de agosto do ano de dois mil e dez, às oito horas e trinta minutos, 1 

na sala Prof. Ayrton Roberto de Oliveira, reuniu-se o Conselho Universitário, convocado por 2 
meio do Ofício Circular n.° 08/CUn/2010, com a presença dos Senhores Conselheiros: 3 

Bernadete Limongi, Maria Lúcia de Barros Camargo, Débora Peres Menezes, Maria de 4 

Lourdes Alves Borges, Ricardo José Araújo de Oliveira, Luis Moretto Neto, Flávio da Cruz, 5 

Olga Maria Boschi Aguiar de Oliveira, Luis Carlos Cancellier de Olivo, Felício Wessling 6 

Margotti, Salma Ferraz de Azevedo de Oliveira, Kenya Schimdt, Francine Lima Gelbcke, 7 

Marília Sangoi Padilha, Edison da Rosa, Tarciso Antonio Grandi, Wilson Erbs, Sônia 8 

Gonçalves Carobrez, Nazareno José de Campos, Ademir Donizeti Caldeira, Carlos Alberto 9 

Marques, Juarez Vieira do Nascimento, John Peter Nasser, Maria Marta Leite, Patrícia Haas, 10 

Cláudia Drucker, Juliet Kiyoko Sugai, Richard Perassi Luiz de Sousa, Maria Luísa Sartorelli, 11 

Maria Risoleta Freire Marques, Flávio Rubens Lapolli, Luiz Guilherme A. Guglielmo, 12 

Marilene Dandolini Raupp, Rita Marisa Alves, Rafael de Souza Arruda, Pedro Anastácio da 13 

Silva Filho, Nilton Cezar Pereira, Miguel Arcângelo Broering, Júlio Eduardo Ornelas Silva, 14 

Edwilson Ribeiro, Rafael Albuquerque Poddixi, Patric Koteski Victoria, Katheri Maris 15 

Zamprogna, Mariana Oliveira Decarli e Hélio Rodak de Quadros Júnior e do convidado 16 

Professor Acyres Dias – Diretor Geral do Campus de Joinville, sob a Presidência do Professor 17 

Alvaro Toubes Prata, Reitor da Universidade Federal de Santa Catarina. Havendo número 18 

legal, a Presidência cumprimentou todos e deu início à sessão. Ato contínuo, justificou a 19 

ausência dos Conselheiros: Thereza Cristina Monteiro de Lima, Edemar Andreatta, Natalino 20 

Uggioni, Elisa Coral, Edison Roberto de Souza, Márnio Teixeira Pinto,Werner Heidermann e 21 

Bruno Argolo Heise. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia. A Conselheira 22 

Maria Risoleta Freire Marques solicitou a antecipação dos itens quatro e cinco, os quais 23 

passaram para três e quatro, respectivamente. Não havendo manifestações contrárias, deu 24 

seguimento à sessão, sendo relatados os seguintes pontos de pauta: 1. Apreciação e aprovação 25 

da ata da sessão ordinária realizada em 29 de junho de 2010. O documento foi aprovado por 26 

unanimidade. Entretanto, observou-se que constava em ata que o prazo para Consulta Pública 27 

para a Minuta de Resolução Normativa que dispõe sobre as normas e condutas na realização 28 

de eventos técnico-científicos e artístico-culturais, promovidos por estudantes no Campus da 29 

Universidade Federal de Santa Catarina, esgotar-se-ia no final do mês de agosto, todavia a 30 

data que constava na página da Consulta Pública era a de 20 de agosto. A Presidência 31 

manifestou-se dizendo que a data seria corrigida. 2. Indicação dos Representantes do 32 

Conselho Universitário da Universidade Federal de Santa Catarina, no Conselho Superior da 33 

Fundação Jerônimo Coelho. Foram indicados o Jornalista Moacir Loth, o Bacharel Luiz 34 

Roberto Barbosa e o Professor Milton Luiz Horn Vieira. O Conselho Universitário aprovou 35 

por unanimidade os nomes propostos. 3. Processo n.º 23080.022370/2010-31 – Alvaro 36 

Toubes Prata solicita afastamento do País para participação em eventos - Ucrânia e República 37 

Tcheca. O Conselho Universitário aprovou por unanimidade o Parecer n.º 13/CUn/2010 dos 38 

Conselheiros Maria Risoleta Freire Marques e Luiz Guilherme Guglielmo, pela aprovação do 39 
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afastamento. 4. Processo n.º 23080.025486/2010-21 - Alvaro Toubes Prata solicita 40 

afastamento do País para participação em eventos - China. O Conselho Universitário aprovou 41 

por unanimidade o Parecer n.º 14/CUn/2010 dos Conselheiros Maria Risoleta Freire Marques 42 

e Luiz Guilherme Guglielmo, pela aprovação do afastamento. 5. Processo n.º 43 

23080.040162/2009-80 – Re-ratificação da deliberação deste Conselho sobre a proposta de 44 

nova redação dos Artigos 84 e 86 do Estatuto da Universidade Federal de Santa Catarina. O 45 

Conselheiro Relator, Luis Carlos Cancellier de Olivo, explicou que a re-ratificação era 46 

necessária, pois, em sessão especial, realizada em 8 dezembro de 2009, o assunto havia sido 47 

deliberado por este Conselho, e devido a questões relacionadas aos fundos especiais, foi 48 
necessário alterar, em sessão extraordinária, realizada em 15 de dezembro de 2009, o que 49 

havia sido aprovado na sessão especial. Após análise da Procuradoria, identificou-se que a 50 

supressão dos fundos especiais decorria de uma determinação legal constitucional e que o 51 

correto era o que foi deliberado naquela sessão especial. A Conselheira Mariana Oliveira 52 

Decarli manifestou-se pedindo vistas do processo, que foi concedido por este Conselho. 6. 53 

Processo n.º 23080.020646/2010-46 – Aprovação da solicitação de recredenciamento da 54 

Fundação de Ensino e Engenharia de Santa Catarina (FEESC) junto ao MEC. O Conselheiro 55 

Rafael Albuquerque Poddixi manifestou-se pedindo vistas do processo, que foi concedido por 56 

este Conselho. Em informes gerais, o Conselheiro Ricardo José Araújo de Oliveira solicitou a 57 

palavra para registrar e compartilhar com os colegas deste Conselho, dois momentos de 58 

extrema alegria vividos pelo Centro Sócio-Econômico (CSE). O primeiro, que a Ação Júnior 59 

daquele Centro foi considerada a empresa Júnior referência no País, no XVIII Encontro 60 

Nacional de Empresas Juniores. O segundo, registrar a aula magna do Mestrado Profissional 61 

em Gestão Universitária, realizada em 16 de agosto de 2010, antiga aspiração de diversos 62 

professores do Centro Sócio-Econômico e também, dos Servidores Técnico-Administrativos 63 

desta Instituição. A referida aula foi proferida pelo Reitor da Universidade Federal de Santa 64 

Catarina e contou com a presença dos alunos selecionados para o Mestrado e comunidade 65 

acadêmica do CSE. A Presidência, em nome do Conselho Universitário, parabenizou o Centro 66 

Sócio-Econômico. Houve ainda algumas manifestações em relação às Fundações, para as 67 

quais a Presidência informou que foi assinada, pelo Presidente da República, Medida 68 

Provisória n.º 495, de 19 de julho de 2010, que dispõe sobre o assunto. Disse ainda que, a 69 

partir daquele momento, esta Instituição constituiu comissão para trabalhar as relações da 70 

Universidade com as Fundações, e que certamente o tema será submetido à apreciação deste 71 

Conselho. Prosseguindo com os informes, a Presidência expôs algumas dificuldades do 72 

semestre 2010/2, relacionadas principalmente à contratação de docentes. Disse que, no caso 73 

da Graduação, não foram efetivadas todas as contratações, devido ao não fornecimento de 74 

provimentos pelo Ministério do Desenvolvimento, e que a Educação Básica está com o 75 

concurso suspenso pelo Ministério Público. Nesse contexto, a Presidência acrescentou que a 76 

Resolução Normativa n.º 01/CUn/2009, que dispõe sobre o ingresso no Magistério Superior, 77 

deverá ser revista em breve. Em seguida, informou que os programas de Pós-Graduação 78 

foram avaliados pela CAPES e que as Comissões de Área já submeteram as informações ao 79 

Conselho Técnico-Científico, o qual se reunirá entre os dias 31 de agosto e 3 de setembro e, 80 

após, homologará os conceitos das áreas. Comentou as Resoluções pendentes, em Consulta 81 

Pública, para serem apreciadas por este Conselho – Bolsa de Pesquisa, Bolsa de Extensão e 82 

Eventos Estudantis. Comentou também o Relatório de Atividades, que da mesma forma 83 

retornará a este Conselho para deliberação. Informou que o Ministério de Planejamento 84 

aprovou o Banco Técnico-Equivalente. Falou sobre o ponto eletrônico, comentou a polêmica 85 
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que envolve o assunto e disse que a implantação do dispositivo será discutida com a 86 

comunidade universitária. Sobre as obras no Campus, informou que há uma série de licitações 87 

abertas e comentou a preocupação com determinadas empresas ganhadoras desses processos, 88 

uma vez que algumas são as mesmas que em outras oportunidades tiveram dificuldades para 89 

finalizar os trabalhos. Comunicou que no segundo semestre será discutida e implantada a 90 

avaliação institucional dos docentes. Destacou os convênios internacionais e a importância 91 

das ações resultantes de tais acordos. Citou como exemplo o convênio com o Haiti, o qual 92 

possibilitará a cinquenta haitianos a oportunidade de continuarem seus estudos nesta 93 

Instituição, após tragédia que acometeu aquele País. Falou ainda sobre os Campi e as 94 
atividades que estão sendo realizadas naqueles locais. O Conselheiro Edwilson Ribeiro 95 

solicitou que constasse em ata seu posicionamento em relação às obras no Campus. Disse que 96 

esse tema, tratado em sessões anteriores, ficou um pouco vago e comentou a situação das 97 

instalações do Centro de Ciências Biológicas (CCB). Nesse sentido, finalizou, solicitando 98 

mais respeito para com aquele Centro. A Presidência respondeu dizendo que há preocupação 99 

em atender o CCB e explicou que as obras do novo prédio foram impedidas pelo Ministério 100 

Público. Entretanto, o problema apontado foi sanado e, sendo assim, as demandas do Centro 101 

de Ciências Biológicas serão atendidas a curto e médio prazo. Por fim, informou aos 102 

Conselheiros que estavam à disposição de todos um jornal com matéria que tratava da 103 

interiorização da Universidade e o relatório do segundo ano de gestão desta Administração. 104 

Ato contínuo, a Presidência deu por encerrada a Sessão Extraordinária, da qual, para constar, 105 

eu, Kátia Denise Moreira, secretária executiva dos Órgãos Deliberativos Centrais, lavrei a 106 

presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros, 107 

estando a gravação integral da sessão à disposição em meio digital. Florianópolis, 19 de 108 

agosto de 2010. 109 


